

Der grösste Mann der Geschichte ist Jesus

Er hatte keine Diener, aber man nannte ihn Meister

Hatte keinen akademischen Grad, aber man nannte ihn Lehrer

Hatte keine Medizin, aber man nannte ihn Heiler

Hatte keine Armee, doch Könige fürchteten ihn.

Er gewann keine militärischen Schlachten, doch er eroberte die Welt

Er hatte kein Schloss, aber man nannte ihn Herrn (Lord)

Er regierte keine Nationen, aber man nannte ihn König

Er hat nichts verbrochen, doch sie kreuzigten ihn

Er wurde in einem Grab beigesetzt, aber er ist auferstanden und lebt heute

Sein Königreich ist nicht von dieser Welt aber er lebt in den Herzen derer,
die glauben

Er sprach über Liebe und Vergebung und seine Worte haben Millionen von
Menschen erreicht und verändert

Er offeriert keinen irdischen Reichtum, aber wir nennen ihn den grössten
Tresorschatz unseres Lebens

Er verspricht keine irdische Macht, doch in seinem Namen finden die
machtlosen Stärke

Obwohl er keine eigene Schriften hinterliess, haben seine Mitteilungen
tausend und tausende von Seiten gefüllt

In seiner Schwäche finden wir unser Stärke

In seinem Leiden finden wir unsere Rettung/Heil

Jesus, der grösste Mensch der Geschichte, führt fort, uns einzuladen in eine
Geschichte der Gnade, Liebe und ewiges Leben.

Sein Name ist Jesus Christus. Amen.